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Ata da Audiência Pública, proposta pelo vereador Siderlane Mendonça, para tratar 

sobre o Abuso e violência sexual contra a criança e o adolecente  

 
 

Aos 13 (treze) dias do mês de maio do ano de 2019, às 09hs (nove horas), 
sob a presidência do vereador Siderlane Mendonça. Nesse momento o 
Presidente declara aberta a Audiência Pública com a proposta de debater o 
enfrentamento ao abuso e a exploração sexual de crianças e adolescentes na 
Cidade de Maceió. Fala que a proposição dessa Audiência foi aprovada por 
unanimidade pelos Parlamentares desta Casa Legislativa, em tempo que 
justifica a ausência dos mesmos. Passa a explicar o rito desta audiência,  
convidando para compor a Mesa os Sr.(a); Juliana Vergetti (Coordenadora dos 
Centros Urbano-UNICEF, Carlos Eduardo Monteiro(Presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente), Fátima Pirauá 
(Magistrada Coordenadora Estadual da Vara da Infância e da Juventude do 
TJ/AL, José Roberto, adolescente (Plataforma dos Centros Urbanos- 
UNICEF), Nesse momento o Presidente convida para quem possa ficar de pé, 
para cantar o Hino Nacional. Logo após o senhor Presidente discorre sobre o 
objetivo desta Audiência para discutir ações, proposições e alternativas em 
busca de minimizar os graves problemas no âmbito geral no abuso, violência 
e exploração sexual da criança e do adolescente, bem como registra que 
nessa manhã, terei o prazer de entregar a Comenda Neide Castanha a Sra. 
Juliana Vergetti de Oliveira, pelos ilustres serviços prestados pela mesma. Foi 
facultada a palavra a excelentíssima Juíza Fátima Pirauá (Coordenadora 
Estadual da Vara da Infância e Juventude do Estado de Alagoas, onde a 
mesma passa a retratar o trabalho diário da Vara da Infância, em tempo que 
ressalta a importância da rede que trabalha com a questão do abuso e 
violência contra a criança e do adolescente, parabenizando o trabalho de cada 
componente em seus respectivos segmentos. Diz que é de suma importância 
o empenho de todos para defender nossas crianças. Fala ser lamentável que 
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nos da área de proteção a criança e o adolescente venhamos a nos 
deparamos com infelizes discursos de alguns que tem a coragem de falar que 
em pontuais casos de abusos com meninas as mesmas são julgadas por usar 
roupas com decotes ou curtas, sendo um absurdo essa afirmativa maldosa e 
grosseira, onde temos que desmitificar esse pensamento, tendo em vista que 
o corpo da mulher pertence a ela e ela escolhe como deve usar suas roupas, 
não dando o direito a ninguém toca sem sua permissão, nem mesmo o seu 
próprio marido. Por fim ressalta a importância das denúncias, bem como 
defende a implantação dos psicólogos nas escolas. Em seguida foi passada a 
palavra ao José Roberto adolescente (representante da Plataforma dos 
centros urbanos- UNICEF que faz uso da palavra para solicitar mais atenção 
as nossas crianças mesmo sendo um adolescente têm essa responsabilidade 
de se fazer ouvir, afirmando que esta nessa luta para que mais pessoas se 
conscientize e denuncie a violência e o abuso sexual contra as crianças e o 
adolescente e que toda a rede tenha uma atenção de fazer um trabalho junto 
as mesmas para que elas identifiquem o que é um abuso e tenha a coragem 
de fazer a denúncia. O Sr. Carlos Eduardo Monteiro (presidente do Conselho 
Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente), faz uma explanação do 
trabalho que realiza dentro do Conselho, bem como pontua o trabalho da rede 
de proteção como um todo, em tempo que ressalta a importância do 
fortalecimento da mesma. Passa a tratar sobre o suicídio também sendo um 
tema de grande relevância, onde jovens que passam por abuso sexual não 
agüentam a pressão psicológica e comentem suicídio. Por fim registra que 
esta a disposição de todos para contribuir positivamente no combate ao abuso 
a violência e a exploração sexual contra a criança e o adolescente. O Senhor 
Presidente vereador Siderlane Mendonça passa a discorrer sobre o tema em 
questão estando satisfeito com a explanação dos senhores convidados que 
são comprometidos com a causa. Faz observação que a população também 
tem que esta mais presente nessas Audiências, para que sua voz tenha o 
poder de mudanças. Passa a retratar a proposta de psicólogos nas escolas, 
que como foi dito é de suma importância o papel do mesmo nessas questões. 
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Em seguida com orgulho passa a ler em tribuna o currículo da Sra. Juliana 
Vergetti, onde ressalta o trabalho da mesma na Coordenação da Plataforma 
dos Centros Urbanos – UNICEF, em tempo que entrega a mesma a Comenda 
Neide Castanha. A Sra Juliana Vergetti emocionada agradece o vereador 
Siderlane Mendonça em estar recebendo das mãos do mesmo a Comenda 
Neide Castanha, que foi uma Mulher de luta, em tempo que fala também da 
importância de toda a rede junta a proteção da criança e do adolescente. Após 
a entrega da Comenda o Senhor Presidente faculta a palavra a sociedade civil 
presente, nas pessoas. Amanda frança, Mano Montouro, Atthila Vieira, Vera 
Leide de Nazaré, Dr. Claudio Soriano dentre outros que expuseram suas 
preocupações, pontuando mais demandas que a rede tem que trabalhar para 
a proteção de nossas crianças, tendo todos um olhar preocupante junto aos 
números alarmantes de violência e abuso sexual contra a criança. O Senhor 
Presidente agradece a presença de todos, em tempo que convida a todos que 
possa ficar de pé para cantar o Hino de Maceió. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente Audiência Pública. Maceio,13 de maio de 2019 – Joao 
Antônio Leite de Cerqueira. 
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